

Carcabuey ultima los detalles para el Toro de la Aurora

La organización sigue apostando por incrementar la seguridad, tanto de los animales como del público y los corredores.

Redacción

Martes 21 de agosto de 2012 - 16:54



La Asociación Toro de Cuerda de Carcabuey y las hermandades de la Aurora y el Castillo ultiman los preparativos de lo que volverán a ser dos grandes jornadas en esta localidad de la Subbética, con el Toro de Cuerda como gran protagonista.

Una nueva edición en la que por parte de la organización se volverá a poner gran énfasis en las medidas de seguridad, tanto para los animales como para los corredores y público asistente a las cuatro sueltas programadas, así como especial que se pondrá en marcha para la ocasión.

En este sentido cabe reseñar que se contará con dos equipos médicos completos y cuatro ambulancias, que se completarán con varios puestos de Cruz Roja a lo largo del recorrido, además de dos zonas de curas. Dispositivo que contará con una veintena de personas que velarán por la seguridad en el exterior del recorrido, mientras que 20 mozos de cuerda harán lo propio en el interior, a los que hay que unir una dotación de agentes de la Guardia Civil y Policía Local de Carcabuey y Priego. Contingente que velará en todo momento por la integridad de los corredores, espectadores y animales, impidiendo el acceso al recorrido de personas ebrias, menores de edad o incapacitadas por algún motivo.

Igualmente y en lo que respecta a las infraestructuras del recorrido, un año más se ha llevado a cabo una revisión de las vallas para los espectadores, ya suplementadas el pasado año en varias zonas, fecha en la que también se dotó al recinto vallado de dos nuevas puertas para la evacuación rápida de algún herido.

En cuando al calendario, la primera de las sueltas está prevista para el próximo sábado 25 de agosto, coincidiendo con las fiestas en honor a Ntra. Señora de la Aurora, celebrándose la segunda el domingo 9 de septiembre, en este caso dentro de las programación de las fiestas en honor a la patrona alcobitense, la Virgen del Castillo, siendo ésta una de las grandes novedades de este año, ya que en los últimos dos años esta suelta se venía celebrando el sábado, cambiándose en esta ocasión al domingo por coincidir con el día del desfile procesional de la Patrona.

En lo que respecta a la programación del próximo sábado, 25 de agosto, se procederá a la suelta de dos toros y dos vacas pertenecientes a la ganadería de D. Antonio Ramírez, colaborando con la organización la peña Los Tristes, que ha donado uno de los toros, de nombre Bomboncito, haciendo lo propio la discoteca Hecate con una vaca, que responde al nombre de Salista. En concreto, a partir de las 12:30 de la mañana se soltará un toro y una vaca, haciéndose lo propio en horario vespertino a las 18:00 horas.

Reseñar igualmente que como complemento al programa previsto, en ambas jornadas se celebrará la ya tradicional comida popular y el denominado encierro infantil para los más pequeños, contándose con la presencia de corredores y mozos de otras localidades en las que el Toro de Cuerda, como en Carcabuey, forma parte indisoluble de su cultura.